

Stadtwerke Judenburg AG gewann steirischen und österreichischen TRIGOS

„Wir sind stolz darauf, diesen Preis gewonnen zu haben“ freute sich Stadtwerke-Vorstand Ing. Mag. Manfred Wehr. „Gesellschaftliche Verantwortung ist uns wichtig. Als ein regional verankertes Unternehmen sehen wir es als unsere Aufgabe, an einer positiven Entwicklung unseres Umfeldes mitzuarbeiten.“ Bereits Ende April wurden zwölf steirische Unternehmen in Graz mit dem TRIGOS Steiermark 2008 ausgezeichnet – darunter die Stadtwerke Judenburg AG in der Kategorie „Gesellschaft“ mit ihrem Projekt „Herausforderung Demografie“. Diese Anerkennung erhalten jene Betriebe, die CSR (Corporate Social Responsibility) in ihre Unternehmensstrategie integriert haben.

Auch mit dem TRIGOS auf Bundesebene ausgezeichnet

Der österreichische TRIGOS wird seit fünf Jahren vergeben, wobei es heuer eine Rekordzahl an Einreichungen gab. Über 200 Firmen versuchten, in den Sparten Gesellschaft, Arbeitsplatz, Markt und Öko-

logie zu punkten. Die Spannung war groß, als die Sieger im Rahmen einer Gala Mitte Mai in Wien vor 600 geladenen Gästen und viel Prominenz bekanntgegeben wurden. Die Stadtwerke Judenburg AG konnte das Rennen mit ihrem Projekt „Herausforderung Demografie“ in der Kategorie „Gesellschaft/mittelgroße Unternehmen“ für sich entscheiden. Die Jury zeigte sich von der Bandbreite, „der Sensibilisierung und Mobilisierung einer ganzen Region“, den konkreten Maßnahmen und „dem Mut, das Thema des demografischen Wandels aufzugreifen“, beeindruckt. Aber auch „das gesellschaftliche Engagement des Unternehmens ist beispielhaft“ hieß es in der Jurybegründung. Für Stadtwerke-Direktor Ing. Mag. Manfred Wehr ist die Auszeichnung ein weiteres Highlight in der Firmengeschichte. „2004 haben wir uns gefreut, hundert Jahre feiern zu können, 2006 wurden wir mit dem Nestor auf Bundesebene für unsere Personalentwicklung ausgezeichnet und jetzt konnten wir auch noch den österreichischen TRIGOS gewinnen.“



KR Hans Roth (Saubermacher AG), Juryvorsitzende Dr. Herta Stockbauer (Vorstand BKS Bank) und Ing. Mag. Manfred Wehr (v. l.)



Foto: respect/trigos.pictures.at

Bundesminister Erwin Buchinger übergab den TRIGOS an Mag. (FH) Maria Stipper von der Stadtwerke Judenburg AG für das Projekt „Herausforderung Demografie“.

*Obersteirische Nachrichten,
30. Mai 2008*